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13 OFFERTE IMPIEGO

AZIENDA CONSOLIDATA RI-
CERCA per ufficio amministrativo
ragioniere/a per controllo registra-
zione fatture fornitori. Anche primo
impiego. Richiesta conoscenza
pacchetto Office. Caratteristiche
preferenziali: conoscenza base
della lingua inglese. Sede lavoro
Parma Centro. Invio CV a:
j o b @ a m o re t t i a r m a t o r i . i t

15 OFFERTE LAVORO

COOPERATIVA operante nel set-
tore socio assistenziale ricerca in-
fermieri, operatori socio sanitari e
ausiliari addetti alle pulizie da in-
serire nelle proprie Strutture Re-
sidenziali per Anziani a Parma.
Contratto a tempo indeterminato.
Per info contattare 0521.1415668.

Fondi assegnati dal governo L'annuncio della Cavandoli

Fiere di Parma, in arrivo
quasi due milioni di euro

Avvocati Al Castello di Felino celebrata la festa dell'associazione

Camera civile, vent'anni
fra impegno e cultura

Eventi
fieristici
E turismo
c o n g re s -
suale:
una grande
risorsa
per il nostro
territorio.

D e c re t o
del
gover no
L'annuncio
della
deputata
della Lega
Laura
Cavandoli.

‰‰ Si è tenuta nella presti-
giosa cornice del Castello di
Felino la serata per festeg-
giare il ventennale della fon-
dazione della Camera civile
di Parma, l’associazione che
raggruppa molti avvocati ci-
vilisti di Parma e provincia
costituita nell’anno 2000.

Nell’occasione il presiden-
te, avvocato Fabio Mezzadri,
portando i saluti anche del
presidente dell’Unione na-
zionale delle Camere civili,
ha ricordato come «la Came-
ra civile si occupi di forma-
zione e di aggiornamento
professionale nell’ambito
delle materie civilistiche, or-
ganizzando importanti con-
vegni di studio e pubblican-
do una rivista giuridica on-li-
ne dal titolo “Itinerari della

Copertina
È stato
p re s e n t a t o
il libro
“P ro l e g o m e n i
per una sto-
ria dell’Av v o -
catura
parmense”
a cura
di Renzo
Menoni,
edito
da Pacini
Giuridica.

‰‰ «Il governo ha assegnato
quasi due milioni di euro al-
le Fiere di Parma». Lo ha an-
nunciato Laura Cavandoli,
deputata parmigiana della
Lega, componente della
Commissione Finanze a
Montecitorio. «Le risorse so-
no state attribuite all’ente
fieristico di Baganzola grazie
al decreto firmato dal mini-
stro del Turismo Massimo
Garavaglia - ha scritto la Ca-
vandoli - sulle condizioni e i
requisiti necessari per ri-
chiedere i contributi in favo-
re del sistema fieristico e
congressuale».

Il decreto riunisce infatti «in
un'unica procedura l'asse-
gnazione di 350 milioni di eu-
ro stanziati nell'anno 2020 e
mai assegnati per l’immobili -
tà del governo precedente e
di 100 milioni stanziati per il
2021. Una parte di queste ri-
sorse viene distribuita auto-
maticamente ai soggetti che
ne avevano fatto richiesta nel
2020 tra cui le Fiere di Parma
che ricevono 1.861.134 euro,
mentre per la gran parte di es-
se occorrerà fare richiesta».

Nei prossimi giorni, prose-

gue la parlamentare parmi-
giana, «sarà pubblicato l'av-
viso contenente le modalità
e le scadenze per la presen-
tazione delle nuove istanze
di contributo. È un grande
segnale di attenzione per un
settore profondamente col-
pito dalla crisi e dalla pande-
mia, ma altamente rilevante
per l’economia nazionale».

Ha aggiunto la deputata
della Lega: «A Parma sappia-
mo bene, quanto sia impor-

tante il ruolo del turismo
congressuale e degli eventi
fieristici che sostengono l'e-
xport delle nostre eccellenze
in tutto il mondo. Ringrazia-
mo il ministro Garavaglia per
la determinazione con cui si
impegna a favore del settore.
Occorre andare avanti su
questa strada per rilanciarlo
completamente e con esso
tutto il Made in Italy».
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giurisprudenza parmense”».
La serata ha visto la parteci-
pazione di numerosi asso-
ciati e la presenza come
ospiti dell’assessore alla Cul-
tura del Comune di Parma
Michele Guerra, della presi-
dente dell’Ordine degli avvo-
cati di Parma Simona Coc-
concelli e del presidente del-
la Fondazione dell’avvocatu-
ra parmense Luigi Angiello.

La serata è stata anche l’oc-
casione per la presentazione
del libro «Prolegomeni per
una storia dell’Avvocatura
parmense» a cura di Renzo
Menoni edito da Pacini Giu-
ridica e voluto dalla Camera
civile per raccontare la storia
dell’avvocatura parmense
anche attraverso curiosità,
episodi e documenti inediti.

Mezzadri, che è anche uno
degli autori del libro, nella
sua introduzione ha sottoli-
neato come la Camera civile
abbia voluto lasciare, «in oc-
casione del proprio venten-
nale, una testimonianza
concreta e tangibile pubbli-
cando un libro che getta uno
sguardo sull’avvocatura par-
mense nel periodo che va
dall’Unità d’Italia ai nostri
giorni con l’intento di sco-
prire il proprio passato e di
tramandarlo alle nuove ge-
nerazioni». La pubblicazio-
ne è stata inserita nel novero
delle iniziative culturali per
la celebrazioni di Parma Ca-
pitale della Cultura 2020-
2021 e, a tal proposito, l'as-
sessore Guerra ha voluto sot-
tolineare la felice iniziativa

della Camera civile che «con
la sua pubblicazione, unica
nel suo genere, ha corretta-
mente interpretato lo spirito
che ha animato le celebra-
zioni di Parma capitale della
cultura». È stata poi la volta
del professor Andrea Errera,
ordinario di Storia del diritto
italiano nell’Università di
Parma, che ha presentato le
caratteristiche del volume
incardinandolo nel contesto
della storia del diritto italia-
no. Infine, il curatore Meno-
ni ha ricordato l’importanza
del lavoro svolto dagli autori
- Daniela Bandini, Paola Da

Vico, Michela Donati, Lucia-
na Guareschi Maria Carla
Guasti e Fabio Mezzadri -
tutti avvocati del foro di Par-
ma, che hanno contribuito
alla stesura del libro, ringra-
ziandoli per l’impegno pro-
fuso.

Durante la cena Mezzadri,
ha consegnato all’avvocato
Sarita De Rensis un attestato
di benemerenza per il rag-
giungimento del suo sessan-
taduesimo anno di iscrizio-
ne all’albo degli avvocati di
Parma.
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Consiglio
d i re t t i v o
L’Associa-
zione, che
raggruppa
molti
avvocati
civilisti
di Parma
e provincia,
è stata
costituita
nel 2000.

in breve

Traffico
Oggi attese code
E ieri incidente
in Autosole
‰‰ Gli addetti ai lavori lo ave-
vano già anticipato: questo
potrebbe essere un fine set-
timana da bollino nero per la
circolazione. Il weekend d'a-
gosto, infatti, apre ufficial-
mente il periodo delle ferie
d'estate e le previsioni par-
lano di lunghe code su tutta
la rete autostradale. Uno dei
punti considerato più a ri-
schio è proprio l'autostrada
A15 che porta verso il mare
e dove ogni settimana ven-
gono registrati problemi e
rallentamenti. Nella giornata
di ieri, per fortuna però, sul-
la Parma-Mare non ci sono
stati incolonnamenti parti-
colari che, invece, si sono
registrati sulla A1, dove si è
creata una coda di 5 chi-
lometri tra Parma e Terre di
Canossa per un incidente
stradale. ll peggio è comun-
que atteso per stamattina
mentre domani sarà per tut-
ta la giornata in codice ros-
so. La Stradale consiglia:
«Prima di partire verificate
l'efficienza del vostro veico-
lo e guidate evitando distra-
zioni».

Polizia stradale
Strade europee:
operazione
sicurezza

‰‰ European Roads Policing
Network ha programmato
dal 9 al 15 agosto 2021 l’ef -
fettuazione dell’operazione
congiunta europea denomi-
nata Speed. Roadpol è una
rete di cooperazione tra le
polizie stradali, nata sotto
l’egida dell’Unione europea,
alla quale aderiscono tutti i
Paesi membri, tranne la Gre-
cia e la Slovacchia, oltre alla
Svizzera, la Serbia, la Tur-
chia e, in qualità di osser-
vatore, la polizia dell’Emira -
to di Dubai. Il Compartimen-
to polizia stradale per l’E-
milia Romagna ha predispo-
sto, sul territorio di propria
competenza, h24 per tutto
questo periodo controlli con
autovelox e telelaser, non-
ché l’implementazione dei
servizi con sistemi tutor sul-
le arterie autostradali e di
grande comunicazione.

Lubiana-San Lazzaro
Intervento
Pinardi: «Completare
la Casa della Salute»
‰‰«La Casa della Salute del polo territoriale Lu-
biana-San Lazzaro di via XXIV Maggio, il cui pro-
getto risale al 2016, doveva essere completata in
660 giorni di lavoro e consegnata finita il 10 giu-
gno 2020. Purtroppo così non è stato e il cantiere
procede a rilento e difficilmente potrà essere
completato nel 2021». Lo ha dichiarato Massi-
mo Pinardi di Parma in Azione, che ha invitato gli
enti responsabili a «ad attivare tutti gli strumenti
legittimi per portare a termine il cantiere nel più
breve tempo possibile».

in breve

Su Sky
Stasera
documentario
su Parma 20+21
‰‰ Parma capitale italiana
della cultura, anche que-
st'anno, nonostante l'e-
mergenza covid. Per rac-
contarla va in onda sta-
sera alle 20,45 su Sky un
documentario dedicato al-
la nostra città, realizzato
attraverso le testimonian-
ze dei protagonisti.
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